

MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE HAN PARTIDO DE ESTA TIERRA, DE ESTE CUERPO, ÉSTOS GIMEN Y LLORAN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de febrero de 2021  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NO ESPEREN QUE LA MUERTE LLEGUE. ¿QUÉ DIGO? QUE PUEDES ABANDONAR, ALEJARTE DE ESTE CUERPO Y BUSCAR ALLÁ HACER LAS COSAS, PORQUE ES MÁS DIFÍCIL, ES DURÍSIMO, HERMANOS MÍOS, ¿CUÁNTOS?, MUCHÍSIMOS, MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE HAN PARTIDO DE ESTA TIERRA, DE ESTE CUERPO ESTÁN EN EL MUNDO DE LOS ESPÍRITUS Y ÉSTOS GIMEN, LLORAN.**

[20210221] Bienvenido seas, mi bien amado, espero que hayas traído esta voluntad, este amor, esta fuerza para embeberte de esta agua viva, de este pan sin levadura. Hermanos míos, **es el momento que vosotros te hagais responsable de ti mismo, es el momento que vosotros puedas ahí en tu alma, en tu consciencia, en tu mente, lograr creer que eres tú el responsable de tu vida, que eres tú quien has vivido aquí durante toda la vida, toda tu existencia.**

**Porque es bueno recordarte que eres eterno, que son eternos, es bueno recordarte que tus cosas, todo lo que has hecho en esta tierra, como has visto y como sigues viviendo, esto es pasajero, es modificación de vosotros mismos.** Pues entonces no se pierdan del camino, no se pierdan de esta ruta celestial para que puedas vivir feliz, puedas vivir tranquilo en estos tiempos, en estos momentos. Amados hermanos míos, pero es necesario que Yo esté con vosotros por todos los siglos de los siglos santos, amen. Y poderles recordar vuestra vida misma, la vida haciendo, vosotros haciendo, porque no es más que tú haciendo, el que has hecho, el que estás haciendo, el que seguirás haciendo, porque la vida es infinita, porque vosotros son infinitos, hermanos míos.

Solo tus cosas son las cambiantes, las que se transforman, porque así lo deseas tú transformar las cosas. Pues ya ves vosotros, ayer ya pasó, hiciste algo, pero ya es un pasado, pero eso está plasmado en vuestra alma y mente, está plasmado y sale a relucir cuando tenga que relucir. Hoy es tiempo que vosotros tomes consciencia de esto, tomes tu propia consciencia para que logres ver que nadie de afuera, nada de afuera te castiga, no hay, porque todo brota de ti. Vosotros son los creadores de vuestros entornos, de vuestras cosas mismas que vives y hoy es bueno que tú lo sepas.

**Esta enseñanza es para vosotros hoy, es para vosotros que has iniciado un camino, que has iniciado la venida a Dios, la vuelta a Dios, es necesario que sepas porque VOSOTROS DIOSES SON, vosotros Dioses son.** Está bien que vosotros, la humanidad, no alcanza a comprender, no alcanza a aceptar esta realidad, pero vosotros son Dioses y que han hecho toda vuestra vida, todo vuestro tiempo en esta tierra has realizado y todo lo que has realizado está guardado en el cosmos interno y estos bajan cuando tienen que bajar, si fueras consciente de esto verías tu propio vivir y verías las cosas que se aproximan a tu tierra, las cosas que salen, las cosas que ya están puestas para esta tierra. Pero, Yo os te digo, no os preocupéis por aquello, preocúpate por ti mismo, preocúpate porque logres entenderte, y cuando os te entiendas, entenderás las cosas.

Porque Yo, en la tierra en el tiempo que estuve, no vine a alardear, no viene a eso, vine a hacerte recordar que tú eres el poder y lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo, porque todo esto pasará. Porque vosotros, como todos, dejarán este cuerpo y volverás a la tierra con otro cuerpo, porque es

la ley de la vida que vosotros logres entenderte y cuando logres entender que eres un SER eterno, un SER que no necesita ya más de este cuerpo, ya no has de venir, ya has de ser un SER extraordinario, un SER que no necesita, porque ya experimentó lo que tenía que experimentar sobre este cuerpo. Y así serán otras cosas en tu vida y la tierra verá otras nuevas cosas, porque su SER, el SER SUPREMO, el SER DIVINO está dispuesto a hacer otras cosas diferentes, esto será cuando vosotros te comprendas y reconozcas que eres el SER ÚNICO, que eres el SER que siempre ha sido. Porque, Yo les digo, mis bien amados, todo lo que se ha vivido en esta tierra y lo que se está viviendo, es tuyo, es tuyo, hermanos, compréndanlo bien, es tuyo, es de ti Creador. **Vosotros has creado este mundo así, así como lo oyes, así como lo vives, así como lo sientes, esto es de vosotros. Y VOSOTROS SON DIOSES, y vosotros Dioses has hecho tu vida y todo lo que hayas hecho, eso regresa a ti, porque es la ley de la vida.**

Pero hoy, en este momento deseen comer este pan, deseen beber esta agua viva, deja que suja, dale paso a tu deseo, porque tu deseo se ha quedado bien atrás, lo has tenido bien guardado que no sale a la luz, por eso te ves como un hombre muerto en vida, no se ve la viveza, no se ve la algarabía interna, no se ve, porque tienes muy profunda la voluntad, el deseo, el deseo de recordarte a ti mismo quién son vosotros. Deja que llegue la hora y deja que esta hora sea el momento de poder reaccionar a ti mismo.

**Vengo a hablar con vosotros, no vengo a hablar con el cuerpo, con la materia, no vengo a hablarle a tu materia, hermanos, porque tu materia es inerte sin ti, ésta no tiene voz ni mando propia, tu materia no tiene nada de vida, la vida eres tú, tú eres la vida y como tú estás aquí dentro de ella y tú eres el que haces todo, el cuerpo solamente es tu instrumento, es tu templo, como vos quieras llamare.** Amados míos, tengan este razonamiento, este gran raciocinio que Yo os entrego para ti, que Yo os te digo, sácalo de dentro y salgan. Porque vosotros no sabes estar aquí, no sabes convivir conmigo, porque aunque estás aquí, estás encerrado en tu propio círculo de vida, en tus propias cosas, pero no se funden y Yo lo que deseo para vosotros es que se fundan, se fundan aquí en el amor divino y resalte tu voluntad que sea tan fuerte de cambios. Porque es necesario que os te sientas aquí y puedas vivirlo, puedas vivir algo nuevo en tu corazón.

Es necesario que se comprueben que son los SERES, son SERES en este cuerpo, sí, hermanos. Y todos son SERES, nada más que todos están donde están, haciendo lo que están haciendo y vosotros estás aquí, te encuentras aquí y a vosotros es que les llamo así, ya que estás aquí. Porque mi gran deseo es que vosotros te conozcas ya, te reconozcas ya como el creador de tus cosas, como el hacedor y logres entender que todo es tuyo y todo es de ti y que vosotros puedes transformar las cosas a tu forma de hoy, como las has transformado, porque todo lo que está puesto es que fue transformado por vosotros.

Ahora como SER, como SER que son y como el poder que tienes, como la capacidad que te sigue allá, transforma, hermanos, demuéststrate, es aquí. ¿Donde creen que vosotros vas a transformar, vas a demostrar tu valía, pues? Es aquí, es ahora, es en tu tierra, es aquí, es aquí en tu cuerpo, con tu cuerpo, vas a demostrar esa grandeza de tu SER, esa grandiosidad de TÚ SER, hermanos. Pero es necesario que lo hagas, porque de lo contrario todo esto será información y vosotros la has vuelto hoja al viento, vosotros la has puesto así. Porque esto debe de ser, SER y HACER. Háganlo para que puedas hablar, no con palabras, sino con obras, con obras, amados míos. Porque hoy en día a nadie convencerás con la palabra, porque la palabra está dada, pero se ha convertido la palabra, vosotros la has convertido en vana, como hoja al viento. Para que vosotros tengas el derecho de la vida, hagan, mis bien amados, hagan, pero lo importante es que vosotros te comprendas que eres un SER en este cuerpo, lo son, hermanos, lo son. Solo basta que vosotros te aceptes y aceptándote, entonces comenzarán a fluir tus cosas, porque la vida tuya es fluir, es fluir, fluyan, mis bien amados.

**Transformen vuestro mundo, pero tu mundo, transforma tu mundo, todo en cuanto te hayas practicado, cámbialo; lo que más debes cambiar es la prepotencia, es la venganza, el odio, la avaricia, es que se vean, eso de verse diferentes, todo esto debes cambiar, transformar, y transfórmenlo para que la vida empiece a darte nuevas cosas.** Porque vosotros, mi humanidad

quiere algo nuevo haciendo algo viejo. ¿No Yo mismo os dije: Que en remiendo viejo, si vosotros pies un remiendo nuevo, esto tirará del viejo y no tendrá su cometido? Hermanos, es necesario que vosotros siembres en tierra fértil, es necesario que pienses, que creas que no se puede amar a dos señores a la vez. **Tienes que experimentar algo nuevo, entonces, pero vosotros tienes que sentirlo, siéntete que eres un SER, un SER aquí en este cuerpo, porque este cuerpo es tuyo, solo tuyo, vosotros eres el dueño y por mientras estás aquí vive, DEMUÉSTRATE QUE ERES EL SER UNO.**

Si vosotros careces en este mundo, no es más que por vuestra ignorancia el que carezcas de todo, porque vosotros tienen el poder de poder transformar las cosas. Y Yo a eso vine en aquellos más de dos mil años, a enseñarte este camino, viste que convertí el agua en vino, viste que sané al paralítico, supiste de ellos, supiste que le di de comer a tres mil gentes con un pez que lo multipliqué, supiste del pan que lo multipliqué, esto no fue alarde, esto fue ejemplo para ti, solo para decirte que esto y más tú puedes hacer, sin embargo lo desconoces. Pero hoy es tiempo, hoy estás viviendo el tiempo preciso de tu vida, ¿no estás viviendo enfermedades, pobrezas?, ¿no estás viviendo calamidades en tu tierra? Es aquí donde vosotros tienes que hacerlo, convertir las cosas en lo que vosotros deseas mientras estás viviendo en esta tierra, en este cuerpo. Hermanos, y vosotros tienes todo el poder para poderlo hacer y no lo haces, esperas de alguien, y Yo os te digo, eres tú los que tienes que transformar las cosas en lo que vos querias.

Hermanos míos, para transformar todo esto, es necesario que seas consciente de ti mismo, que seas consciente de ti, que tengas la fe total en ti mismo para que lo puedas realizar lo que a vos les hace falta. Porque, Yo os les digo, nada, nada está lejos de ti y nada viene, todo fluye de ti, todo, el no puedo fluye de ti. ¿Y qué es lo que más fluye en ti? Lo que más fluye en ti, queridos hermanos, es la enfermedad, la pobreza, son las malas formas, todo esto fluye a torrente, las haces fluir vosotros y por eso aparece, aparece lo que quieras para ti, porque, aunque vosotros digas no quererlo, lo quieres, porque le temes a ello y ello está contigo, porque no lo descifras en tu consciencia. Si estas enfermedades que hoy están contigo en este mundo viven, vienen por ti, viven en ti, viven en cada uno de vuestros hermanos, porque así lo han hecho. Así vosotros también, hermanos míos, viven por ti, todas las cosas viven por ti, las enfermedades visibles, éstas viven por ti, porque vosotros las heces vivir en tu cuerpo. Por eso los científicos, los doctores y lo que tú quieras de aquí, no pueden ver, no pueden saber, porque no saben que fluye, que vienen de ti, no pueden sanarlo y no lo sanarán, porque esto hay un Creador que lo hizo y ese eres tú. Pues solo tú, solo el Creador lo puede deshacer, lo puede convertir en la sanidad perfecta, pues solo vosotros puedes hacerlo, porque tú eres su creador.

**Oíste cuando estuve en la tierra que sané a muchos hermanos y Yo os les dije: “Tu fe te ha salvado”. Pues es la fe, hermanos, es lo que vos saques de adentro hacia afuera, si vosotros dijeras con esa fe tan profunda: “Sano está mi cuerpo, sano está mi cuerpo porque Yo Soy la sanidad perfecta, Yo Soy la sanidad perfecta”. Vuestro cuerpo tomaría de esa agua divina y de inmediato te responde y sano estaría. Como vosotros dices: “Tengo todas las enfermedades”. Vuestro cuerpo comienza a tener esas informaciones que vos le das, que vos las has tenido ahí guardadas y empiezan a fluir las enfermedades en tu cuerpo.** Pero esto no es tomado por lo de afuera, sino es ahí en tu alma. Porque os digo a vosotros, todas las enfermedades físicas no son de afuera, sino fluyen del alma, son, se manifiestan como vosotros eres, como has sido y eres se manifiestan contigo otra vez. Yo os les digo, sanen en vuestra alma y por añadidura vuestro cuerpo, el tiempo que estés con él, tu cuerpo estará sano, se sentirá jubiloso, gozoso, se sentirá fuerte, lo verán. Pero comienza desde adentro, sana en tu alma, sana tu alma y sanarás tus males físicos. Porque acá, desde la vida sagrada todo es curable, son los hombres, es aquí, por no ver esta realidad interna no ven la sanidad perfecta.

Hermanos, hermanos míos, pues es tiempo que vosotros sanes tu alma, pues Yo os les digo, si sanas tu alma esto es una añadidura, por ende tu cuerpo estará sano, y esta es la mecánica, alma, mente y cuerpo. Vivanlo vosotros, porque vosotros son los que vas a despertar a los demás que están dormidos, que duermen en despoblado, son vosotros los que vas a despertar a vuestros hermanos. Pero vosotros experimenta esto que os te digo, esto que Yo te digo experimentalo, sí, vívelo para que des prueba de lo que hay en este mundo espiritual, en este mundo de belleza, en este mundo

eterno donde no hay falsedades, donde no hay nada de este mundo del que tú vives. Vosotros lo podéis hacer, solo basta que lo quieras hacer, te dispongas a hacerlo, lo puedes hacer, tienes el poder, vosotros tienes el poder de poderlo realizar. Nadie, aunque tú has visto que aquí en la tierra has puesto como médico, doctor a otro hombre, como científico a otro hombre y le has dado el poder, pero no podrán curarte porque cada uno de vosotros es el responsable de cada una de las cosas que están contigo, entiéndete, mis bien amados, compréndete. Ni vosotros podréis sanar a aquél tu hermano, sí podréis enseñarlo, podréis hacerle recordar, como Yo te recuerdo, y cuando lo desee saldrá, si vosotros lo deseáis ahí en tu corazón que se haga esto que estoy diciéndoos a vosotros.

Pero vivan vuestro momento, vivan este momento en armonía y paz. Suéltense, porque vosotros tienes vuestras manos sueltas y puedes desatarte las correas, las cadenas que tienes en tus pies para andar, porque son SERES, Yo os les digo que son SERES, porque son SERES. Y no me cansaré de poderles decir esta realidad, aunque vosotros no lo creáis, pero Yo os les digo, vosotros son SERES encarnados o sea en este cuerpo donde cada uno todavía está, donde cada uno se encuentra. Pues es desde hoy, es desde hoy que debes apreciar este momento, que debes comprenderte para que comprendas las cosas y las cosas te comprendan a ti y seas uno con ellas y ellas sean uno contigo.

**Amados míos, Yo os vengo, vengo en tu ayuda, en tu auxilio, vengo a ayudarte a que vosotros retoméis tu camino de SER, y como SER que eres, como SER poderoso empieces a transformar las cosas. Vosotros tienes todo para hacer porque ERES. Yo mismo les he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría, te dije y te sigo diciendo. Hoy si tuvieras la fe como el tamaño tan siquiera de esta mostaza, podrías decir, amados sufrimientos transfórmense en paz, transfórmense en amor, transfórmense en medicina perfecta, porque Yo Soy, Yo Soy. Vosotros podrías decir esto y sería, amados míos y este es tu compromiso contigo mismo de hacerlo, háganlo, hermanos, háganlo en verdad.**

Si solo vengo a decirte que vosotros tienes que transformar vuestras cosas, no a decirte que te quites, no, sino a decirte que las transformes. ¿Qué no puedes hacer, mis bien amados? ¿Qué sientes no poder? Eso es lo que tienes que transformar; el no poder, en el sí poder; el no Soy, en el sí Soy; el estoy enfermo, en el ya no estoy enfermo, soy paz, soy vida; en el que no hay, en habiendo mucho; solo es transformar. Hermanos, vosotros lo podéis hacer, vosotros tienes el poder de hacerlo, háganlo, pues. Porque este es el distintivo que estás llevando y que has de cargar en el más allá. Hermanos, **NO ESPEREN QUE LA MUERTE LLEGUE. ¿QUÉ DIGO? QUE PUEDAS ABANDONAR, ALEJARTE DE ESTE CUERPO Y BUSCAR ALLÁ HACER LAS COSAS, PORQUE ES MÁS DIFÍCIL, ES DURÍSIMO, HERMANOS MÍOS, ¿CUÁNTOS?, MUCHÍSIMOS, MUCHÍSIMOS HERMANOS QUE HAN PARTIDO DE ESTA TIERRA, DE ESTE CUERPO ESTÁN EN EL MUNDO DE LOS ESPÍRITUS Y ÉSTOS GIMEN, LLORAN, NO PUEDEN, NO SABEN Y TODO ESTO PORQUE LLEVARON DESDE AQUÍ ESAS FALSAS CREENCIAS QUE ALLÁ SERÍA EL DESPERTAR, QUE ALLÁ ESTÁ UN REINO, NO, MIS BIEN AMADOS.**

Es hoy tu despertar, es hoy tu realizar, es hoy que vas a demostrarte a ti mismo que ERES EL ETERNO, son vosotros, es hoy mismo, porque tus hermanos que están sin cuerpos están sufriendo, están en un vivo sufrimiento que les parece el infierno, y el infierno no es otra cosa más que la ignorancia de cada SER, el ignorar las cosas de cómo son. Amados míos, porque vosotros que eres espíritus, que eres un SER y que te has ido de este cuerpo y que estás en el mudo de espíritu, de SER, pero sientes no tener el poder, sientes no tener la fuerza, no sabes, sigues durmiendo en despoblado, sigues durmiendo en vuestra ignorancia porque no conociste dónde está Dios, y Dios radica en tu alma, y cuando logres entender esta verdad, entonces ya no habrá sufrimientos.

No esperes vosotros, hermanos míos, estar ahí como vuestros padres, madres, parientes, hermanos, tíos, amigos. No esperes estar ahí, es hoy mismo, es en este momento que tienes que demostrarte que eres un SER, un SER poderoso porque vienes de Dios mismo, Dios está contigo, tú estás con Dios; si no crees estar, unificate, únete. Pues he aquí, Yo os he ayudado y Yo os seguiré contigo en vuestra ayuda buscando demostrar, buscando que vos acabéis de demostrarte que eres un SER, un SER poderoso que no te mueve nada, que eres absoluto aquí en la vida. Porque vosotros son absolutos,

solamente que aquí en tu tierra te han enseñado a buscar algo y te han enseñado a seguir algo, algo que no hay, porque todo está en tu alma, solamente en tu alma.

**Entonces, Yo estoy aquí, Yo os me encuentro aquí y aquí estoy en tu auxilio, porque Yo Soy la claridad. ¿No os te dije, pues, que Yo Soy la luz del mundo, Yo Soy la luz de vosotros, Yo Soy, mis bien amados, quien les ha venido a despertar las mentes, las consciencias, el alma, porque deseo que vosotros vuelvas a ese mundo divino, a ese mundo sagrado? Porque deseo que vosotros, de hoy en adelante, hagáis un nuevo reino y lo viváis con intensidad, ya que vosotros tenéis un reino aquí en la tierra, pero en ese reino están todas las cosas negativas que vosotros no quisierais, pero son tuyas.**

Pues he aquí, pero salgan, salgan de sus posiciones, salgan de vuestras posiciones de donde están, rompan con esas formas que vosotros mismos me has impuesto, se han puesto vosotros. Dejen de seguir a alguien, experimentate tú mismo, porque vosotros estáis atentos, porque así les han enseñado durante toda la vida que estás aquí, pero no conoces la procedencia de las cosas, mi bien amado, porque confusa está vuestra alma, no sabes la procedencia de cada una de las cosas. Estoy hablándote de las cosas que tú hiciste, porque vosotros sois los pensadores y pensaste en preparar a alguien y fuera quien te guardara tus cosas en la tierra, pero él se ha apoderado de tus cosas y aun de tu vida misma. Me refiero a los Gobiernos de la tierra, vosotros sois la procedencia de ellos, pero vosotros lo olvidaste y los hiciste mayores y después te convertiste en una oveja para ellos, vosotros los hiciste, amados míos.

**Todas las cosas que tú ves como grandes aquí, son tan pequeñas ante ti, nada más que no lo comprendes. Comprendan, pues, esto, rompan los lazos, y son y serán absolutos. Vosotros hacéis que la libertad fluya de tu alma y hagan vuestras cosas, porque ese Dios vivo interno, dió como heredad esta tierra a los hombres, a vosotros, al SER, y están aquí vosotros y están viviendo y vosotros le pusiste todo lo que ves, vosotros podéis quitarle lo que no quieres y ponerle lo que quieres. ¿No Yo os te dije, pues, que vosotros podíais cambiar una tempestad y lo haríais, y se calmaría? Es que vosotros tenéis el poder, mis bien amados, no hay nada que se resista ante ti, vosotros sois los que atraéis las cosas después que las realizas, atraes las cosas, porque todo está en base a ti, todo está en base a vuestra vida a como tú estás pensando, creyendo. Y como hoy en tus creencias el mal es tu predominio, pues eso es lo que estás viviendo; dices que estás enfermo y la enfermedad está contigo; dices que estás pobre y la pobreza está contigo, porque vosotros transformas la riqueza en pobreza, la sanidad en enfermedad, porque vosotros le das giro a cada una de las cosas, y hasta que vosotros no pareis, no te des cuenta de ti, esto seguirá así como estás y seguirá avanzando, será como una nube gris, como una nube cargada de agua y se habrá de derramar en la tierra, en vosotros.**

Hermanos míos, cuándo despertarás, cuándo obedecerás al despertador interno, cuándo obedecerás a la voz interna, cuándo comenzarás a cambiar, a transformar vuestras cosas. Ya es tiempo, es hora que cada uno de vosotros lo realice, se dé cuenta de sí mismo.

Ahí donde está cada uno de vosotros, Yo deseo darles a beber de esta agua, a comer de este pan, pero provóquenlo, provóquenlo ustedes, porque ya está aquí el pan, está aquí el agua viva, ahora bébanla, logren salirse de sus estados, sálganse y solamente fluyan.

*-El Maestro, realiza una serie de respiraciones profundas.*

Yo les digo, mis bien amados, solo présteme este momento, quédense quietos y déjenme que Yo les acaricie con este amor, con esta paz, déjenme que Yo les acaricie con esta humildad a vuestro corazón.

*-El Maestro, hace nuevamente otra serie de respiraciones.*

**Solamente déjenme y digan en sus consciencias ahí: Yo Soy la humildad, ¡Yo Soy la humildad! Solo díganlo, Yo Soy el amor, Yo Soy el amor universal, Yo Soy el amor universal, Yo Soy a medicina perfecta aquí, Yo Soy la medicina perfecta aquí en mi cuerpo, en mi cuerpo, Yo envié la medicina perfecta a mi cuerpo que Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy. Y sanen. Mis bien amados, sanen mis bien amados.**

*-El Maestro, continúa con otra serie de respiraciones profundas.*

**Porque Yo convierto, Yo convierto este momento, en paz, en paz, convierto este momento en luz. Yo, en verdad, estoy en ti, solo basta que vosotros me abras las puertas y me las estés abriendo y déjame que Yo os te arrulle, te envuelva es este manto sagrado, déjame que Yo te sostenga, déjame que Yo sea tu sustento, ya que has vivido dentro de la debilidad, déjame que Yo sea la luz, ya que has vivido tanto tiempo en la ignorancia.**

*-El Maestro, sigue con respiraciones profundas.*

**Porque Yo Soy la fragancia, Soy la medicina santa en tu alma, en tu mete y en tu cuerpo, porque Yo Soy la luz y vengo a iluminar tu sendero, vengo a que vosotros te sientas iluminado por esta luz, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy en ti, Yo Soy en ti, Yo Soy vuestro deseo y Soy ahí, Yo Soy. Yo Soy la energía divina y aquí estoy para que enciendas las luces de tu alma, iluminen este cuerpo que tienes y puedas sentirse felices, puedan sentirse contentos, puedan sentir.**

Amados míos, sálganse de vuestro confort, sálganse porque vosotros debes experimentar vida nueva, vosotros debes de experimentar vida nueva, vosotros debes de experimentar vida nueva, mis bien amados, vosotros debes experimentar vida nueva, sanidad, porque son sanidad, porque lo eres, y estás en este cuerpo y debes de darle a tu cuerpo luz, sanidad, energía viviente que eres.

*-El Maestro, continúa con respiraciones profundas.*

**Todos son espíritu y verdad, todos son SERES, son SERES ÚNICOS. Cada uno como haya realizado su vida, haya realizado sus cosas, sí, pero este momento es momento del arrepentimiento, es momento de transformar tu vida, es momento de experimentar lo que vos quieres ahí en tu alma.**

Mis bien amados, Yo les invito a que respire cada uno de vosotros en donde están, así de esta manera:

*-El Maestro, muestra, como ejemplo, de qué manera deben hacerse las respiraciones profundas.*

Porque se trata de salir, de que vosotros compruebes de ti mismo y salgas de donde estás y logres salir y logres sentirte en lo más profundo de ti mismo, se trata de salir, se trata de que vosotros te sientas, sepas que tú eres el único, eres la única en tus entornos.

*-El Maestro, continúa con respiraciones, acompañando a los asistentes, que de igual manera están respirando profundamente.*

**Demuéstrate a ti mismo que eres el SER y que tienes el poder, el poder de poder transformarte y transformar tus viejas raíces, el puedo que opere en el no puedo y ahí lo transforme y sea transformado por cada uno de vosotros ahí en vuestra consciencia.**

*-Todos continúan con respiraciones profundas.*

Háganlo, mis bien amados, Yo les deseo para ti, deseo que cada uno de vosotros logre encontrarse a sí mismo y logre saber que es el poder, que eres el poder y que lo puedes transformar todo, solamente saliendo de vuestro confort, de vuestros estados equivocados, de vuestras ignorancias.

*-Todos continúan con respiraciones profundas.*

Respiren más y más, hermanos míos, más y más realícense, realícense vosotros, más y más, dejen más que os les envuelva esta luz maravillosa, esa luz sempiterna, dejen que sientan que les abarca, que son vosotros mismos los que estás experimentando salir de ese mundo donde vosotros estás encerrado, de los que no te dejan ver que vosotros eres el SER PODEROSO, mis bien amados.

*-Se continúa con respiraciones profundas.*

**Dejen que vuestra consciencia les lleve hacia sí mismo y se sientan realizados y se sientan armonizados y sientan que es de vosotros el momento, que es el momento de partir las aguas, es el momento de sentir que puedes escapar, que puedes transformar lo oscuro en luz, la enfermedad en salud, sientan que vosotros podéis mostrarte que lo puedes todo, que lo puedes realizar todo a plenitud, porque vosotros son el dueño de sí mismos.**

*-El Maestro, continúa con respiraciones profundas, acompañando a los asistentes, que de igual manera están respirando. (Respiraciones realizadas por un lapso de tres minutos)*

Sientan que somos la luz, sientan que somos energía magnética, sientan que somos el poder, sientan que somos la luz, sientan que somos aquí, sientan que estamos inundando de luz vuestra casa, el momento, pídanse a sí mismo lo que desean.

*-Todos continúan con respiraciones profundas.*

Pídanse a sí mismos lo que desean, mis bien amados, pídanlo, porque todo es permitido.

*-Todos continúan con respiraciones profundas.*

Porque Yo Soy el centro de este momento, porque Yo Soy la energía pura, Yo Soy, porque Yo Soy aquí, porque Yo Soy aquí, porque Yo Soy aquí, porque Yo Soy aquí la espada, Yo Soy.

*-El Maestro, continúa con respiraciones profundas e invita a los presentes que respiren más.*

Mis bien amados, respiren más y más y más y más, Yo Soy la luz, porque Yo Soy la energía que radica a través de todas las cosas. Porque Yo Soy la energía que transforma y estoy aquí transformando y dispuesto a tus pedidos, dispuesto a la transformación de todas las cosas, Yo Soy, Yo Soy el responsable de toda mi experiencia vivida y por la que voy a vivir, Yo Soy, Yo Soy el SER que transforma, que transforma, que transforma, que transforma a todo lo que Yo os deseo.

*-Todos continúan con respiraciones profundas.*

Mis bien amados, pidan vosotros en su interno lo que desean con esta fuerza y con este poder. ¡Pídanlo! que ya está concedido, mis bien amados.

*-Hay un momento de relajación y después todos continúan con respiraciones profundas.*

**Amados hermanos míos, pidan, atrevanse a pedir, atrevanse a sacar, atrevanse a salir desde donde vosotros se encuentran, atrevanse, rompan vuestros estatutos de la tierra. Háganlo, hermanos míos, háganlo por vosotros mismos, es para que se conozcan, se sientan, se visualicen, se comprendan que vosotros son el poder divino, el poder sagrado que Dios está en vuestro interno, está ahí contigo, vibra contigo, hazlo vibrar. Esta es tu oportunidad, este es tu momento, esta es la hora, hermanos míos.**

*-Se continúa con respiraciones profundas y pausadas generando un estado de relajación.*

Sigan vibrando, mis bien amados, sigan vibrando y escuchen la voz o escuchen su cariño, escuchen su voluntad y escuchen también a la Madre Santísima que está con vosotros y que quiere darles lo mejor a cada uno de vosotros.

Yo por esta hora, por esta mente me despido, pero en vuestra mente me quedo unido contigo y recibiendo todo lo que vosotros tienes que darme, mis bien amados. No selecciones nada para darme, dámelo todo, dámelo todo, no penséis qué darme, dámelo todo, porque todo lo recibo de vosotros. Hasta lo que parece insignificante entrégalo, déjame que Yo os lo transforme, hasta lo que tú os quieras Yo os te lo hago llegar a vuestra mente, a vuestra consciencia, te lo hago sacar de tu espíritu, de ti, mis bien amados.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante y no turben su camino, continúen aquí en vuestros hogares, en vuestras familias, con todos continúa y dales a todos de este pan sin levadura. Yo les saludo, les bendigo y les deseo vida nueva a vosotros. Hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.